

# MAGAZINE

## HARRIS Hotel Batam Center Luncurkan Paket BBQ Chill & Grill - All You Can Eat

Zulfahmi - [BATAM.MAGZ.CO.ID](http://BATAM.MAGZ.CO.ID)

May 30, 2024 - 11:52



Batam, 30 Mei 2024.

HARRIS Hotel Batam Center dengan bangga mengumumkan peluncuran produk terbaru kami, paket BBQ Chill & Grill - All You Can Eat, yang dirancang untuk menjadikan malam minggu Anda lebih seru dan menyenangkan bersama teman-teman dan keluarga dengan memberikan pengalaman kuliner yang tak terlupakan di HARRIS Hotel Batam Center. Sebagai inovasi dari paket BAR BQ

yang telah menjadi favorit setiap malam minggu, kami telah menghadirkan menu-menu baru yang lebih eksklusif dan lebih beragam.

Paket BBQ Chill & Grill menghadirkan beragam pilihan lebih dari 40 menu premium yang siap memanjakan lidah Anda, termasuk deretan pilihan olahan ayam, daging sapi, ikan, cumi-cumi, dan udang segar. Tidak hanya itu, kami juga menawarkan berbagai menu tambahan menarik seperti kebab shawarma, sei sapi asap, sandwich & hotdog corner, pasta corner, aneka dessert serta deretan menu buffet lainnya yang tidak kalah nikmatnya disajikan dengan konsep prasmanan dan live cooking sehingga beberapa sajian dapat dimasak sesuai dengan selera pengunjung. Sebagai tambahan istimewa, para tamu juga dapat menikmati free flow beer dan soda dari jam 7 hingga 8 malam.

Pengalaman bersantap Anda akan semakin sempurna dengan hiburan seru, mulai dari penampilan musik live hingga layar tancap untuk menonton film favorit Anda.

Untuk menambah keceriaan, kami juga menyediakan berbagai permainan seperti Uno dan Jenga yang bisa dimainkan bersama teman-teman, menjadikan momen makan Anda tidak hanya lezat tetapi juga penuh kesenangan dan tawa.

Acara ini dapat dinikmati setiap hari sabtu dari pukul 7 hingga 10 malam di area poolside. Dibanderol dengan harga IDR 198,000 nett per orang dan IDR 368,000 nett untuk dua orang. Selain itu, terdapat diskon 50% untuk anak-anak berusia 4-11 tahun dan diskon 15% untuk anggota Ascott Star Rewards.

“Kami sangat antusias meluncurkan paket BBQ Chill & Grill ini kepada seluruh masyarakat Kota Batam sebagai opsi untuk memberikan pengalaman bersantap yang berbeda dan nikmat dengan suasana santai di samping kolam renang dengan sajian hiburan apik namun masih di harga yang terjangkau bagi para tamu kami,” kata Harum Hendra Winata, General Manager HARRIS Hotel Batam Center.

Untuk melakukan reservasi, Anda dapat menghubungi kami di nomor telepon +627787499999 atau melalui akun Instagram kami @HARRISBatamcenter.

Kami siap membantu Anda untuk mengatur pengalaman bersantap yang sempurna di HARRIS Hotel Batam Center.